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Weiße Villa, Ökologisches 
Plus-Energie-Passivhaus

Architektur / Entwurf . Architecture / Concept

JURYBEGRÜNDUNG . STATEMENT OF THE JURY  Der Entwurf überzeugt mit einem konsequent nachhaltigen Gesamt-
konzept, das zukunftsweisende Technik und ökologische Materialien zu einer modernen, eleganten Architektur vereint, die eine hohe Wohn-
qualität verspricht. Sehr schön ist der auf dem Flachdach angelegte Dachgarten mit seiner grünen Hecke, die vor Wind und fremden Blicken 
schützt. The concept convinces with a consistent and sustainable general concept that combines future-proof technology and ecological 
materials to create a modern and elegant piece of architecture, which promises a high standard of living accommodation. The garden on the 
flat roof is well-protected by its green hedge from wind, and from prying eyes.

PROJEKT . PROJECT  Das zertifizierte Passivhaus Weiße Villa in Holzrahmenbauweise zeichnet sich durch die Synergie von vermeint-
lichen Gegensätzen aus: reizvolle Architektur, zukunftsweisende Technik und ökologische Materialien. Äußerlich fügt sich der Flachdachbau 
durch einen urbanen Dachgarten, die ausgeklügelte Platzierung des Baukörpers und den Erhalt des alten Baumbestands sanft in das Grund-
stück mit Nordhanglage ein. Im Inneren bestechen flexible, transgenerationale Raumnutzung und die Ausrüstung zum Smarthome. The white 
villa is a certified passive house with a wood frame construction that combines perceived contradictions: fascinating design, benchmark tech-
nology and green materials. The flat-roof exterior with its urban rooftop garden cultivates the plot and its challengingly north-sloped terrain 
with an ingenious placement of the structure and a thoughtful preservation of the existing old trees. The interior design excels via flexible, 
transgenerational usage of space and smarthome equipment.


